

釣りや音楽、ゴルフ等一通りやつてきましたが、今でも定期的に続けているのはゴルフですね。毎年八月に開催される川崎町のゴルフ大会には欠かさず出場していますが、昨年は間違つて優勝してしまいました。(笑) 最近は内孫一人と外孫一人が遊ぶのが趣味みたいなのになっていますね。(笑)

| 会長さんのご商売についてお聞かせ下さい。

現在、仙台市の一部地域と川崎町全域をエリアにプロパンガスの個別配達を主な事業とする川崎ガス株式会社の取締役会長をしています。

若い頃は私もサラリーマン(技術畑)を経験しまして、当時、神奈川県にあつたトヨタ自動車藤沢工場で生産管理の仕事をしていました。

その時から「いつか自分で事

川崎町は仙台市の南隣に位置し、百万都市の近郊ながら「国営みちのく杜の湖畔公園」を中心とする釜房湖畔一帯が県自然環境保全地域に指定されるなど自然豊かな町で、集落や町のたたずまいにもどこか日本の原風景を感じさせてくれる情緒あふれる町なんですね。そんな川崎町商工会に日差しもめつきり春めいてきた四月上旬のある日、北会長さんをお訪ねしました。

# 会長さんを訪ねて



川崎町商工会

福男氏

「活性化と雇用の確保が私の使命  
—観光事業を重点に・・・—

業をやつてみたい。」「地元に貢献したい。」との思いがあつて昭和四十三年に川崎町に戻つて創業しました。

売価格は上げられない状況が続いている。我々としては、「プロパンは災害に強い。」ということを消費者にアピールすることでシェアを確保して行きたいと考えています。

### 地域商業の状況はいかがでしょうか。

地域商業活性化の一翼を担うものと期待していた「ボート・ピア川崎」は当初よりも売上・収益とも下がってきてています。必然的に町への入り込み客も減少傾向にありますので、楽観できるものではありません。

今後、商工会としては、現在町が主体となつていろいろ観光事業に積極的に協力することによつて町(商店街)の活性化に繋げていきたいと考えています。

「次に商工会の運営について尋ねますが、会長としてどのような商工会を目指していくか」とお考えですか。川崎町はご承知の通り、「当分の間合併しない」旨の宣言をした町であり、我々商工会も町と歩調を合わせていく方針をとっています。勿論、単独で事業運営を行っていくには、それなりの施策が必要だと充分に認識しているつもりです。

特に、商工会の原点に帰つて、巡回指導や窓口指導の充実を図ることによつて、会員との密接な繋がりを大切にしていきたいと考えております。また、組織は常に新しい血を入れて活性化を図つていかなればと思つていますので、若いや様々な考え方を持った人の意見を組織運営に取り入れていいか



高武酒店全景

いろんな困難にぶち当たるその時にも、頼もしい家族や心から信頼できる親しい仲間がいるとの強み励みが今日の私を支えてくれております。また、偶数月の第一土曜日には商店街の有志と活性化のため、「元気市」イベントを開催しています。

四月からは石巻市となつた今、酒類小売業という立場で地域の皆様にどのようにサービスしていくことができるか、毎日考え続けているところです。と、地域商店街の若手ホーリーとしてお話し頂きました



## 釜房湖より蔵王連峰をのぞむ